
 

 

 

第第１１３３６６８８回回    例例  会会    （（平平成成２２７７年年９９月月２２５５日日））    
本本日日ののププロロググララムム   ＩＭについて  原田俊三ＩＭ実行委員長 

                  池田周二総務企画委員長         

前例会の記録  （第１３６７回 平成２７年９月１８日）  
・会員数    ４０名  

・出席者    ３５名    ・出席率  ８７・５０％  

・欠席者      ５名  小川  越智  北殿  高田  頃末の諸君  

・９月４日メーキャップ後の出席率   ８７・５０％→９２・５０％に補正   

 ９月８日笠岡ＲＣへ福嶋 啓祐  山本 雅夫の諸君  

・ゲスト   な し       

・ビジター  山河 敏幸様（笠岡ＲＣ）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１０年と２０８日に当たり、笠岡東ロータリークラブ

は創立２８年と２７７日に当たります。  

９月１７日、インフォーマルミーティングがかもがた亭において開催されました。 

定例理事会報告①地区大会時、バスをチャーターいたしますが、バス利用者より２，０００円のご負

担をして頂き、不足分については、本会計より拠出することで承認されました。②米山記念館より、

１００円募金協力の件は、承認されました。③スナッグゴルフ大会の予算書を承認致しました。 

④合唱フェスティバルの名義のみ後援お願いの件は、承認致しました。 

・幹事報告  ガバナー事務所より、先般の東日本豪雨災害義捐金について、ガバナー会として義捐金

は取りまとめない事となりましたので、各クラブにご一任したいと考えますとのご連絡を頂いており

ます。  

例会変更のお知らせを、倉敷南ＲＣより頂いております。  

クラブ活動運営報告書会員名簿を、倉敷水島 RC より頂いております。  

ハイライトよねやま１８６号をメールにて頂いております。  

本日より、１１月１日開催予定のスナッグゴルフ大会への出欠表を回覧させて頂いております。お忙

しいとは存じますが、ご参加、ご協力をお願い申し上げます。  

・委員会報告  な し  

・配  布     週 報        ・食  事  牛丼セットそば（財団ランチ）  

◎スマイル 

中務祺九大君 社会福祉法人敬業会の理事長に田中二三一氏が就任されました。おめでとうございま

す。  

工藤一郎君  昨日インフォーマルミーティングを開催しました。楽しい会になりました。情報委員

長としてやっと初仕事が出来ました。  

池田周二君  昨日インフォーマルミーティングに参加してとても有意義でした。奥野さんの会社で

私の最後の住家を作って頂きました。有難うございました。  

 江原公平君  先週の卓話の写真が載りました。  

 三宅達夫君  インフォーマルミーティング参加致しました。お世話になりました。  

 牧野真樹君  インフォーマルミーティングにて冷酒をたくさん頂きました。  

 
。 

狩屋幸治君  インフォーマルミーティングにおいて先輩方から、いろいろご指導頂きました。また、  

ＪＦＥ瀬戸内海における理事長杯で優勝できました。  

岡原 稔君  松田さんと目が合いました。  

奥野千秋君  池田先生にはありがとうございました。  

椋梨孝章君  ゴールド免許になりました。  

吉岡孝恭君  ワコーファームのシャインマスカット宜しくお願いします。  

大島俊明・恵谷龍二・山本雅夫君  早退させて頂きます。  

                スマイル ３２，０００円  

 

●プログラム  会員一口卓話  
高橋剛吉会員・・ここ５～６年行政書司として何でも相談を受けている。男性の顔は領収書、女性の  

顔は請求書と言われる。  

相談に来られる人の、こころは表情に出ていると思う。人生は、実践においての武者修行だと思う。  

相談センターで多いのは、相続、離婚、ＤＶ、借金、詐欺などの相談です。  

青年後見もしているが、こちらは、財産管理、介護問題等々の相談が多く、毎年介護施設で働く若い  

人が少なくなってきているのが問題である。  

マイナンバー制度が 10 月から始まるが、その手続きにも対応している。受身のデメリットは、奥様達  

がかけもちでの仕事ができにくくなる。他人に番号を知られない事、うかつにメモなどしない事など  

注意してマイナンバー制度を活用して下さい。  

田淵純雄会員・・手延べうどんは、小麦粉、塩、水でつくるが、水が一番重要で味に影響する。  

雑味の無い水に塩を加えて、気温が高いときには濃く、低いときには薄くする。3 日ぐらい前から  

塩水を作って用意し、その塩水でこねると美味しい手延べうどんができる。  

次に板木を用いてだんだん細くして熟成させ、次の工程に行くが、この熟成とグルテンが大切である。  

手打ちうどんは手延べうどんに比べてグルテンの旨味が少ない。味は微妙である。美味しい手延べ麺  

はゆでた時に腰があり、かみごたえがある。みなさんも、是非日本一の手延べうどんを味わって下さい。

高齢化の影響で、後継者不足により生産量が減っている。コストもかかる。うどんの方が、素麺に比  

べると採算性が良い。うどんは、手延べと言っても、ほとんどが機械で作って、コストを下げている。  

山本さんのところの機械が良い。浅口市は酒とうどんどころである。  

 

 

次週以降のプログラム＆行事予定   

  ９９／／２２９９（（火火））  IIMM 登登録録受受付付委委員員会会                １１９９：：００００～～    あありりががととうう   

１１００／／  ２２（（金金））  米米山山月月間間にに因因んんでで・・米米山山委委員員長長研研修修会会報報告告    吉吉岡岡孝孝恭恭委委員員長長   

１１００／／  ３３（（土土））  地地区区大大会会記記念念ゴゴルルフフ大大会会      ６６：：３３００～～  受受付付    岡岡山山カカンントトリリーーククララブブ   

第第２２回回ガガババナナーー補補佐佐会会 1100：：3300～～1122；；0000  岡岡山山ココンンベベンンシショョンンセセンンタターー  

                  地地区区指指導導者者育育成成セセミミナナーー1133：：3300～～受受付付  会会長長幹幹事事会会  ＲＲＩＩ会会長長代代理理歓歓迎迎晩晩餐餐会会   

１１００／／  ４４（（日日））  地地区区大大会会本本会会議議    ９９：：００００～～  受受付付    懇懇親親会会終終了了１１８８：：１１５５  岡岡山山ドドーームム   

１１００／／  ８８（（木木））  パパスストト会会長長会会      １１９９：：００００～～    魚魚好好人人  一一休休   

１１００／／  ９９（（金金））  ゲゲスストト卓卓話話        「「震震災災ボボラランンテティィアアににつついいてて」」上上  一一枝枝様様  


